

ABADES

fiestas en honor a la virgen de los remedios



SANZ & GARCÍA
ELECTRICIDAD
fenie Energía
EMPRESA DELEGADA
sanzygarcia.com

INSTALACIONES EN GENERAL DE:

INDUSTRIAS CÁRNICAS | NAVES INDUSTRIALES
OFICINAS | PROMOCIONES DE VIVIENDAS
COMERCIOS | PARTICULARES, ETC.

- MÁXIMA CALIDAD
- BUEN PRECIO
- ÚLTIMA TECNOLOGÍA
- SERVICIO Y ATENCIÓN PERSONALIZADO.

CONSÚLTENOS. QUEDARÁ TOTALMENTE SASTIFECHO

C/ El Norte Nº 3 · ABADES (Segovia)
Telfs.: 921 49 53 00 · Móvil: 627 435 035

electricidad@sanzygarcia.com



Una de las orquestas que nunca puede faltar en la fiesta de Abades es La Pikante

— ¿Ha costado mucho la organización de las fiestas?

— No, de un año para otro la organización es muy similar y la experiencia hace que todo sea mucho más sencillo. Si bien es cierto que estos dos años sin fiestas han dejado a empresas de eventos y grupos por el camino y ha sido algo más complicado conseguir actuaciones.

— Aparte del Ayuntamiento, ¿qué colectivos se involucran en la organización de las fiestas?

— La organización de las fiestas corre a cargo del Ayuntamiento, pero tenemos la suerte de contar con la ayuda de diferentes asociaciones para eventos puntuales.

Así, la asociación de teatro La Bubilla trae un espectáculo los días previos a la fiesta, la Asociación de Peñas organiza varias actividades el lunes de las fiestas, además de la tradicional concentración de peñas el día del pregón. Y los Quintos organizan en la quincena cultural campeones muy diversos, sobre todo de-

portivos y de juegos, además de charangas y disco móviles.

Y el martes cinco de septiembre es su día, después de ofrecer a la Virgen de los Remedios una misa, siguen con concursos y juegos, “corriendo los tradicionales pollos” por la tarde y finalizando las fiestas con la entrega de premios, discoteca y chocolatada que ellos organizan.

— Su papel es fundamental y, más si cabe este año, porque son tres

**EL ACTO QUE MÁS
EMOCIONA A LA
ALCALDESA ES
LA OFRENDA
DE FLORES
Y FRUTOS A
LA PATRONA**

quintas las que se juntan, puesto que los dos años anteriores debido a la pandemia no se pudieron organizar fiestas tal y como las conocemos.

— ¿Reciben muchos visitantes de las localidades cercanas?

— Sí, las noches del viernes y el sábado se acercan visitantes de los pueblos de alrededor y de otras zonas más lejanas. Mucha gente se mueve para ver a las orquestas La Huella y Pikante que ya es costumbre que muestre su espectáculo en Abades.

— ¿Qué hace tan especial a estas fiestas?

— Para los abaderos son fechas marcadas en el calendario con un color especial, pues durante estos días se palpa en el ambiente la diversión de un pueblo que disfruta de unas tradiciones muy arraigadas que ha sabido consolidar y adaptar a nuestros días.

— ¿Tienen pregón en esta edición?

— Sí, claro, no puede haber unas fiestas sin pregón. Este año da el pregón Goyo Ituero Bravo, operario del Ayuntamiento durante 36 años. Y hemos querido reconocerle su trabajo y servicio al pueblo de Abades ofreciéndole este sencillo acto que muestra nuestro agradecimiento.

— Como alcaldesa, ¿cuál es el acto más esperado?

— Son muchos los momentos que para mí tienen un significado especial en las fiestas. Como no puedo enumerar todos, solo mencionaré uno de los más emotivos, que es la ofrenda de flores y frutos a Nuestra Madre, la Virgen de los Remedios.

El sábado a las ocho de la tarde de la iglesia de Abades se llena

PROGRAMACIÓN 2022

Memoria patrocinada por el Centro Residencial Claros-Abades, en el Sálon de la Panera.

13.45 horas. Baile-vermouth amenizado por la charanga El Resbalón, organizado por las peñas de Abades y con la colaboración de Bar M22 y Bar Café Luis.

15.00 horas. Segunda comida de fiestas: caldereta.

16.45 horas. III Carrera de Autos Locos en la calle D. Pablo González con premios para el más veloz y el más original, organizado por Asociación de Peñas.

18.00 horas. Pasacalles de gigantes y cabezudos amenizados con música tradicional. A continuación, en la plaza Elena Fortún, gran festejo taurino con astados de Martín López “Tirotateiro”, organizado por la Asociación de Peñas.

20.30 horas. XX Jornada de Folklore tradicional Dulzainero Tocino en la plaza Elena Fortún, con la actuación del grupo Ad Fokitum patrocinada por Octaviano Palomo, S.A.

22.15 horas. Hoy cenamos pizza en el salón de la Panera.

22.30 horas. Gran fiesta del circo en la plaza Elena Fortún organizada por la Asociación de Peñas y amenizada por la discomóvil Maxieventos, con premios a los originales. Realización de un bingo en el descanso.

◆ MARTES 06 DE SEPTIEMBRE.

11.00 horas. Santa misa ofrecida por los Quintos a nuestra Patrona la Virgen de los Remedios.

11.30 horas. Concurso infantil de pintura en la plaza de la Iglesia.

12.00 horas. Juegos para todos en las inmediaciones del colegio.

13.30 horas. Concurso de tartas y tortillas en la plaza Elena Fortún, organizado por los Quintos.

15.00 horas. Tercera comida de fiestas: Cocido madrileño.

17.00 horas. Fiesta de los Quintos en el Praíllo, amenizada por la charanga Gurugú.

18.30 horas. Campeonato de Bolos mujeres-hombres, en la calle Dulzainero Tocino, patrocinado por Cárnica Tabladillo.

18.45 horas. Degustación de Tinto de Verano en la calle Dulzainero Tocino, por cortesía de Autoservicio Muñoz y Agrícola Puente Moreno.

22.00 horas. Bacalao a la Vizcaína en el salón de la Panera, para todos los participantes del Campeonato de Bolos.

de niños, jóvenes, padres, abuelos, para rezar la novena, cantar la Salve y ofrecer a la Virgen, muchos vestidos con el traje de segovianos, flores y frutos. Este acto simboliza el cariño que el pueblo de Abades tiene a su Patrona y lo que ella significa para todos nosotros, por eso me gustaría resaltarlo.

— ¿Qué supone que vuelvan estos festejos después de dos años?

— Una inmensa alegría, difícil de explicar porque los dos años anteriores en estas fechas fueron de profunda tristeza por no poder honrar a Nuestra Patrona, y por recordar a tantos vecinos de Abades que perdieron su vida durante la pandemia.

La celebración de estas fiestas va a suponer poder reencontrarnos, disfrutar de nuestras tradiciones, compartir momentos muy especiales y divertirnos en todas y cada una de las actividades organizadas.

— ¿Qué mensaje dedicaría a todos los vecinos y visitantes que se acerquen estos días a Abades?

— Abades es un pueblo que acoje a todo el que viene de fuera, así que, los que nos visiten, aquí se sentirán como en casa.

Y a todos los vecinos de Abades les invito a participar de nuestras fiestas, de sus fiestas, que tanto hemos anhelado estos dos últimos años y que con tanta ilusión hemos preparado.



CLAROS ABADES
residencia de mayores

Telf. 921 10 90 11
e-mail: info@clarosabades.es
C/Martín Miguel, 1.
Abades. Segovia



SERVICIOS:

**Atención de médico
y de enfermería**

**Servicio de cocina
y lavandería propios**

Fisioterapia y rehabilitación

Gimnasia de mantenimiento

Talleres de psicomotricidad

Estimulación cognitiva

Terapia ocupacional

Asesoramiento familiar

**Estancias de noche
y fines de semana**

Descuentos para parejas

Los protagonistas de las fiestas de abades

UNO DE LOS MÁXIMOS RECONOCIMIENTOS DURANTE LAS FIESTAS DE LOS PUEBLOS ES HACER EL PREGÓN Y ESTE AÑO EL PREGONERO ES UNA PERSONA FUNDAMENTAL EN EL AYUNTAMIENTO

SOFÍALÓPEZ
ABADES

Uno de los eventos que no puede faltar en las Fiestas patronales de Abades es el Pregón inaugural de fiestas, el turno de este año para realizar este acto es para Gregorio Ituero Bravo, quien lleva de alguacil 36 años en el Ayuntamiento.

Goyo es como todo el mundo le conoce y como ha pedido aparecer en el programa de las fiestas porque se siente más identificado su apodo. Tan solo le quedan tres años para jubilarse y recuerda con mucho aprecio las fiestas de Abades.

—¿Cuál es su función en el Ayuntamiento?

— Soy alguacil, funcionario de cometidos múltiples del Ayuntamiento de

Abades, es decir que si se rompe la persiana del colegio voy, si hay una avería en el agua voy, soy el municipal de todo.

—¿Cuál es su vínculo con este municipio?

— Pues muy fácil, nací aquí, me crié aquí, llevo toda la vida en este sitio.

GOYO LLEVA
36 AÑOS EN EL
AYUNTAMIENTO
Y ESPERA PODER
JUBILARSE
DENTRO DE
UNOS AÑOS

—¿Cómo se tomó la noticia de que iba a ser pregonero?

— Pues la alcaldesa me llamó y me ofreció ser el pregonero, a ella le parecía que ya era hora de hacerme este reconocimiento, especialmente porque llevo con ella 20 años y me dijo que si por alguna razón ella dejaba este ayuntamiento, quiera hacerme antes esta mención de honor.

Aunque al principio dudo un poco lo de sí aceptar o no, porque esto no deja de ser una gran responsabilidad, pero al final me anime y acepte.

—¿Qué ha supuesto ser el pregonero de estas fiestas?

— Pues es mucho orgullo y me llena de satisfacción saber que después de 36 años me quieren hacer este reconocimiento, es una forma también de saber que la gente de tiene en cuenta y algo de cariño.

—¿Le da vértigo hablar en público para dar el discurso?

— Bueno sí, siempre te da un poco de vértigo tener que hacer estos actos en frente de todos.



El acto inaugural con dulzainas de las fiestas en ediciones pasadas.

—¿Qué nos puede adelantar de este discurso?

— Pues lo principal de este discurso es agradecer que se hayan acordado de mí para hacer este acto. También quiero repasar toda mi trayectoria por este Ayuntamiento, haciendo énfasis en que he vivido el cambio de un ayuntamiento viejo a uno nuevo.

Además quiero hacer una mención especial a los compañeros con los que he trabajado, sobre todo a los que hicieron el Servicio Militar conmigo.

Igualmente quiero recordar a mis padres, debo recalcar que mi madre fue la alguacil antes que yo y mi padre siempre le ayudaba y creo que se merecen también este homenaje.

—¿Qué recuerdo se le viene a la mente cuando recuerda estas fechas de fiestas?

— Pues como suelo trabajar estos días, siempre quería que la plaza se mantuviera lo mejor posible durante la verbena para poder que de este todo se mantuviera impecable para otro día de fiestas.



El día de los jubilados en fiestas.

—¿Cuál actividad es la que más disfruta en estas fechas?

— Uno de los momentos más entrañables es el día de los jubilados, porque con este día te das cuenta de las personas que ya nos están y los que se vuelven más mayores, y esto siempre me emociona.

También me gustaba mucho la fiesta de los quintos, pero eso

era antes cuando había mili tenía más sentido, se vivía de otra forma.

—¿Qué mensaje daría a todos los vecinos y visitantes que se acercan estos días a Abades?

— Pues muy sencillo, que disfruten sanamente, que participen en todas las actividades y que vuelvan a las fiestas todos los años.



El Ayuntamiento de Abades
desea a todos sus vecinos
y visitantes
unas felices fiestas.

